BiketheRock Newsletter 07.05.2008

Allez Juju: Julien Absalon kommt zum BiketheRock



Das ist eine dicke Schlagzeile wert: Weltmeister Julien Absalon hat sich zur achten Auflage des BiketheRock angekündigt. Der Franzose verleiht dem Heubacher Mountainbike-Festival olympischen Glanz.

"Das ist ein Knüller", jubelt OK-Chef Eckhard Häffner über die Zusage der Nummer Eins der Weltrangliste. Einen bedeutenderen Namen als den von Julien Absalon gibt es in der olympischen Cross-Country-Szene nicht. "Il est magique", titelte eine französische Internetplattform nach seinem Sieg beim Weltcup-Auftakt in Houffalize, Belgien. Und wer würde da schon widersprechen?

Julien Absalon ist erst 27 Jahre alt und doch ist ihm ein Platz unter den Mountainbike-Legenden bereits sicher. Der Cross-Country-Star aus den Vogesen hat schon in diesem jungen Alter Rekorde gebrochen. Als erster Biker holte er sich viermal in Folge den Weltmeistertitel, als erster Biker konnte er 2007 vier Weltcup-Rennen in Folge gewinnen. Am 20.04.2008 eroberte er zum ersten Mal den Sieg beim Weltcup-Klassiker in Houffalize und macht sich drauf und dran sich mit jetzt 15 Weltcup-Siegen auf die Fersen des ewigen Rekordhalters Thomas Frischknecht (17 Weltcup-Siege) zu heften.

Trotz der ganzen Titelsammlung ist der Olympiasieger von 2004 ein bescheidener und freundlicher Mensch geblieben, der sich gerne seinen Fans widmet, so lange es seine Konzentration auf das Rennen nicht stört.

Das begeisterungsfähige Heubacher Publikum wird seine Freude haben an dem Franzosen. Und der wird sich freuen über ein "allez Juju", wie er auch von seinem Fanclub angefeuert wird.